

Information des Marktes Großheubach

Im Rahmen der **öffentlichen Gemeinderatssitzung am 11.09.2018** hat der Gemeinderat folgende Entscheidungen getroffen:

- **Antrag auf Erteilung einer Baugenehmigung für die Schließung eines Fußgängerdurchgangs, den Einbau einer WC-Anlage und eines Windfangs im Saal, Marktplatz 1**

Beschluss mit 20 : 0 Stimmen:

Der Gemeinderat stimmte dem vorgestellten Bauantrag zu.

- **Vergabe der Umbauarbeiten im Gehwegbereich der neuen Fußgängerampel Röllbacher Straße/ Im Urnenfeld/Bachgasse**

Beschluss mit 20 : 0 Stimmen:

Der Gemeinderat stimmte der Auftragsvergabe an die Fa. AVT Stoye GmbH zum Angebotspreis von brutto 6.167,77 € zu.

- **Festlegung des Standorts und Auftragsvergabe für das Auswandererdenkmal**

Beschluss mit 13 : 7 Stimmen:

Der Gemeinderat beschloss, dass das Auswandererdenkmal auf dem Gelände der ehem. Bocciabahn und, wie vorgeschlagen, auf einem Podest aus alten Stufen der Engelbergstaffeln errichtet wird.

Beschluss mit 20 : 0 Stimmen:

Der Gemeinderat erteilte den Auftrag zur Erstellung des Auswandererdenkmals an die Bildhauerwerkstatt Alexander Schwarz, Dorfprozelten, zum Angebotspreis von 7.921,21 € (brutto).

gez.

Jutta Kempf
Niederschriftsführerin